

組合員と ⇄ 組合員の情報交流

☆ 学生の頃は自分だけでなく周りも行動が派手になっていくので、「あなたを心配し守る為のルールだ」とちゃんと説明すれば良いのでは。一方的に提示しても簡単に嘘をつけます。でも心配されていると思えば行動が抑制されると思います。
(中津川市 アリスさん)

☆ ある程度程度の社会常識を考えると、門限があっても良いのかなと思います。帰りが遅くなれば家族が心配します。相手の立場を考え、思いやりのある行動をとれる大人になるためにも連絡を取るなど必要ではないでしょうか？
(土岐市 忠太郎さん)

☆ 門限は一応あるほうが良いです。彼氏との外泊は、20歳の短大生には認めないです。きつと内緒で行くでしょうが、おおっぴらに認める必要はないですよ。
(関ヶ原町 デコもさん)

ねえねえ
おしえて

私の娘は20歳の短大生で
実家暮らしですが、学生のうちは
門限を決めるべきなんでしょうか。
また、彼氏を家に泊めたり外泊するのは
認めても良いのでしょうか。
皆さんの経験やお子さんとの
ルール作りについて教えてください。
(不破郡 おらうたんさん)



☆ 短大生ともなると、色々なことで帰宅時間が遅くなることもあると思います。ある程度の時間を決めて、それ以上遅くなるのであれば連絡を入れる約束をすると良いのでは。私は遅くなる時は、必ず連絡を入れて居場所を伝えていました。
(多治見市 ハリーさん)

☆ 彼氏が家に泊まるのを主人は「イヤ」と言いました。(ダメじゃないところが...) 学生時代は「私たちにばらみることか」と言わせないよう節度ある行動をとってね」と言ったことがあります。2人に結婚の意思があったこともあり、ルールを作らなかつたので、娘達とモメることもなかったです。
(大垣市 すまっちゃんさん)

☆ 娘が大学生の頃は門限を決めていましたが、かなりの反発を受けていました。最初は22時、4年生になる頃は結局0時になりました。家の鍵は持たせていましたので、最終的には自己責任で無事に帰っていらつしやい、と考えさせました。親子で衝突し、いろいろ話し合い、それでよかったです。
(各務原市 ぽっちゃんさん)

☆ 私の実家は門限もなく、彼氏を連れて来て一緒に夕食を食べたりしていました。いつも親は、家は居心地が良い場所にしていました。
(中津川市 おしるこさん)

次号のおしえては
バルサミコ酢を1本いただきましたが、使い道がわかりません。なにか簡単にできるレシピや、使い方方を教えてください。
(美濃加茂市 クーさん)

4月 Information

コープぎふはFC岐阜を

応援しています

2021年2月より、コープぎふはFC岐阜のオフィシャルパートナーになりました！
岐阜県で活躍するプロサッカーチームの応援を通じて、地域とのつながりや地元の活性化に貢献します。



みんなでFC岐阜を
応援しよう!!

今月の
DEKOクイズ
プレゼントは、
FC岐阜オフィシャル
グッズです!

3月号の「ねえねえおしえて/子育て世代の節約」は夫と話し合うきっかけに。意外と価値観が違ってびっくり! 私は「食」、夫は「教育」重視。2つを重視しながら他を節約!
(瑞穂市 うさままさん)

| 今月のテーマ |

アフターコロナ・ウィズコロナに向けて

緊急事態宣言・外出自粛など、コロナ感染拡大による出来事から、あなたや家族が初めて経験したこと、発見や決意したことはありますか?



● 初めての経験は、仕事・塾・学校の授業のオンラインでの参加です。働き方、学び方も工夫次第で途切れることなく続けられると知りました。
(多治見市 かとりぬさん)

● 外出自粛のため家族で家にいる時間が多くなり、夫が料理に目覚め、こまめに料理を作ってくれるようになりラッキーな面もありました。
(瑞穂市 万年おばさん)

● 介護施設にいる父と会えなくなったこと。週1回は行っていたのですが、面会ができないう時期もありましたし、今は土曜日が面会できない日になってしまったので月に1・2回しか会えていません。
(各務原市 沙羅双樹さん)

● テイクアウトに目覚めました。今まで利用することはあまりありませんでしたが、こうなったら今を楽しもうという気持ちになりました。旦那と「あのお店のあれを注文しよう」と話し、週末が来るのを毎回楽しみにしています。家族みんなで、お家でおいしいご飯が食べられるのが幸せです。
(高山市 たーちゃんさん)

● 友人との食事は特別な事を話さなくても、会ってしゃべって食事することがストレス解消になっていました。ぶらぶらと買い物に出かけることも何でもないけど、身体を休めていたんだなと思いました。
(恵那市 猫のモフモフさん)

● コロナによる緊急事態宣言のため、大阪にいる父母に1年以上会えていません。2歳になる娘に会わせたいと思うのですが、テレビ電話で我慢です。コロナが落ち着いたら、盛大に旅行やらホームパーティーなどやりたいです!! 1年できなかった分、楽しみが大きいです!!
(神戸町 ゆつこちゃんさん)

● 飲食店を経営しています。午後には店を閉め自宅へ。大学生(在宅授業)の息子と、社会人(在宅ワーク)の息子がずっと家にいるので、毎日家族全員がいて、自分の時間がなかなかとれません。家事労働の負担が大きいです。また、時間かまわず誰かがお風呂に入り、水道代2万円を超えました!!
(岐阜市 Meguさん)

● 幸い自宅待機などにならずに済んでいます。が、知り合いの人でそうなる方もみえました。災害用に多少の備蓄はしていますが、2週間外に出られなくなることも考え、いつもより多めに食料を買うことを決意し、コープでいつもより多めに冷凍食品を買っています。
(高山市 ゆうママさん)

● 外出自粛をしていて気が付いたのは、私は部屋の模様替えが大好きだということ。以前から年一くらいにやっていたのですが、時間がある今ますますハマっています。部屋の中が変わると気分も変わり、なんだか楽しくなってきました。
(本巣市 モモ美さん)



うちのうさぎがリラックスしています。もうすぐ1年です。ずっとずっと元気でいて欲しいです!!
(神戸町 うみうさぎさん)

夕方、犬山のツインブリッジを歩いている時にとっても綺麗だったので撮りました。
(各務原市 ミユウさん)



梅の花があちこちで咲きだし、庭の片端に「ふきのとう」が芽吹きました。春の訪れを身近に感じます。
(可児市 くまちゃんさん)

発信往来

小鳥がエサをさがして庭にやってきます。すばやく歩くのでびっくりです。恐竜の子孫が今、生きているんだなと思窓から眺めています。
(可児市 菜の花さん)